



## **Boletín de Noticias NS**

**NSDAP/AO : PO Box 6414  
Lincoln NE 68506 USA  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)**

#1082

09.12.2023 (134)

# **Michael Kühnen Soldado político: Tradición y espíritu de SA**

Parte 5

## **SOLDADESCA POLÍTICA LA POSGUERRA (1945 - 1977)**

El 8 de mayo de 1945, el Tercer Reich había capitulado: Alemania vivió el peor final de la guerra desde 1648. Los vencedores aliados del Este y del Oeste no se contentaron con su triunfo político-político y la completa destrucción de la estatalidad y soberanía alemanas: también supieron eliminar sistemáticamente cualquier posibilidad de resurgimiento nacional:

El NSDAP con todas sus subdivisiones fue prohibido y disuelto, la cúpula del Reich estaba muerta o encarcelada y pronto sería víctima de una macabra comedia de la justicia, el Tribunal Militar de Nuremberg, los funcionarios del movimiento nacionalsocialista hasta el pequeño jefe de grupo local fueron internados durante años, la masa de soldados eran prisioneros de guerra y lo seguirían siendo durante algún tiempo. Sin embargo, mientras tanto, en nombre de los vencedores -tanto en el Este como en el Oeste-, los colaboradores alemanes se dedicaron a establecer regímenes títeres.

Junto con el NSDAP, por supuesto, su Sturm-Abteilung también había sido prohibida y disuelta. Un último ejemplo lo dieron sus líderes encarcelados en Nuremberg en relación con el tribunal de los vencedores: las SA también fueron acusadas de ser una "organización criminal"; pero la unidad de los líderes de las SA, que no

se dejaron influir por amenazas o promesas, permanecieron unidos entre ellos y fieles a su pasado, ¡lograron la absolución! Incluso según los criterios distorsionados de los vencedores, las SA no eran una organización criminal. Por supuesto, para nosotros, los nacionalsocialistas, esta decisión tiene poca importancia, ya que no reconocemos los dictados de los vencedores, ni política ni jurídicamente, pero es políticamente significativa para nosotros, porque la prohibición nazi, en vigor desde 1945, se basa en la visión de la historia del Tribunal de Nuremberg, que tachó al nacionalsocialismo de criminal y convirtió en "delito penal" confesarlo. Casi 40 años más tarde - a principios de 1985 - la absolución de las SA iba a desempeñar un papel importante en un juicio contra mí, como se demostrará, ¡y contribuir a desenmascarar la justicia de protección estatal de la RFA!

Así pues, la absolución en Nuremberg, la admisión incluso por parte de los vencedores de que las SA NO eran una ORGANIZACIÓN CRIMINAL, también pertenece a nuestra forma de entender la tradición. Este aspecto renovado de la tradición de las SA es también el último: Como en el caso del NSDAP, la línea directa de la tradición terminó en 1945. Unos pocos comandos de hombres lobo dispersos -formados por fanáticos de las Juventudes Hitlerianas- fueron los últimos sucesores directos del NSDAP histórico. Cuando sus actividades cesaron también al cabo de unos meses, y la reeducación del pueblo alemán y la consolidación de las estructuras administrativas creadas por los colaboracionistas avanzaron con paso firme, se extinguió toda esperanza de una posible restauración del Tercer Reich. No era una restauración del nacionalsocialismo lo que exigía la situación histórica, sino un nuevo comienzo consecuente, cuya tradición debía incluir no sólo los triunfos, sino también los errores del Tercer Reich, que debían evitarse en el futuro.

Desde el punto de vista práctico y organizativo, en los primeros años posteriores a 1945 no se pudo hacer nada en absoluto, porque tanto los posibles portadores (los antiguos cargos del NSDAP) como los futuros combatientes (la generación del frente de la Segunda Guerra Mundial) seguían internados o eran prisioneros de guerra. En estos campos, sin embargo, los primeros nacionalsocialistas se reunieron y juraron seguir luchando. En todos los campos de prisioneros de guerra occidentales había departamentos especiales y campos especiales para nacionalsocialistas fanáticos e inquebrantables; muchos miles de soldados fueron colocados en esta categoría y siempre fueron los últimos en ser liberados -no hasta finales de los años 40-, cuando las repúblicas ocupantes ya estaban ampliamente consolidadas. En los años 1945 - 1949, decisivos para la restauración del sistema burgués en Occidente, los nacionalsocialistas fueron completamente eliminados. Sin embargo, no permanecieron inactivos: Los que seguían o volvían a estar en libertad iniciaron inmediatamente el trabajo político. Por todas partes surgieron pequeños grupos ilegales, formados y facilitados por conocidos personales y viejas camaraderías. Poco sabemos de ellos. Otros nacionalsocialistas participaron en organizaciones

nacionales: comunidades culturales, alianzas juveniles y partidos.

El más temprano de los nuevos comienzos en la vida política pública fue el DEUTSCHE AUFBAUPARTEI (DAP), fundado el 31 de octubre de 1945. El fundador del partido fue Joachim von Ostau, antiguo jefe de propaganda local del NSDAP. En aquella época, por supuesto, sólo un antinacionalsocialista verificable podía ser considerado cabeza visible. Para ello, von Ostau se asoció con Reinhold Wulle, que en el periodo de Weimar, junto con von Graefe, había sido el jefe político del Deutsch-Völkische Freiheitspartei, que competía con el NSDAP, y había estado en un campo de concentración durante el Tercer Reich. Mientras Wulle, que rechazaba el nacionalsocialismo, trabajaba prácticamente en la fundación de un partido de derecha nacional-alemán a la antigua usanza, con un trasfondo monárquico, von Ostau, que no había elegido las siglas DAP por casualidad, profesaba su creencia en la experiencia del frente como modelo para el nuevo comienzo político de Alemania.

En una entrevista concedida a un periódico de la época, se pronunció en contra de los "polvorientos métodos partidistas que se han vuelto a sacar a la luz" y del "actual odio de partido y de clase" e invocó el recuerdo de la comunidad del frente, a saber, que "en el frente no había diferencias entre propietarios de fábricas u obreros, católicos o protestantes, bávaros o prusianos, y que había que trasladar tranquilamente este espíritu de unión de los soldados al trabajo por la paz". Pero aquellos a los que podría haberse dirigido este llamamiento seguían en su mayoría en el campo de los vencedores; dentro del partido, las fuerzas conservadoras y nacional-reaccionarias se impusieron y elaboraron un programa poco mundano con enseñanzas morales cristianas, confesiones conservadoras, reconocimiento de la democracia y reivindicaciones de una "monarquía social". Esta agrupación esencialmente reaccionaria acabó dando lugar al Partido de la Derecha Alemana y, más tarde, al Partido del Reich (DRP), en el que, por supuesto, nacionalistas alemanes y nacionalsocialistas seguían luchando por la influencia. En abril de 1947, von Ostau fue expulsado del DRP.

Pero una y otra vez, el activismo nacionalsocialista demostró ser superior a la vieja derecha, aunque aún no hubiera encontrado una forma organizativa unificada:

En Hesse había surgido en noviembre de 1945 un "Partido Nacional Democrático (PND)" conservador-monárquico, cuya rama abiertamente nacionalsocialista logró un espectacular éxito electoral en las elecciones municipales de 1948 en Wiesbaden, liderada por Karl-Heinz Priester, con un 24,41%. Sin embargo, el grupo nazi más dinámico de aquellos primeros años se había convertido entretanto en la "Gemeinschaft unabhängiger Deutscher" (GuD), fundada a su vez por Joachim von Ostau. A él se unieron los nacionalsocialistas que pronto se harían famosos: el Dr. Doris, Krüger y el general de división Remer, que había sofocado el golpe

contra Hitler el 20 de julio de 1944. La GuD se convirtió en el núcleo del "Partido Socialista del Reich", fundado en octubre de 1949, ¡el único partido verdaderamente nacionalsocialista desde 1945!

La situación fue favorable para el SRP después de que la fundación de partidos ya no estuviera sujeta a la aprobación de las potencias vencedoras y ahora también muchos de los internados y prisioneros de guerra habían regresado y ¡se lanzaron inmediatamente de nuevo a la lucha!

El SRP no era realmente uno de esos grupos nacionalistas burgueses que han prevalecido en el llamado campo nacional desde 1945 con su cobardía y conformismo - era un partido joven (la mayoría de sus miembros tenían entre 20 y 40 años), era un movimiento popular (todos los grupos y estratos ocupacionales estaban igualmente representados y unidos en la lucha por la restauración del Reich y la realización del Nacional Socialismo ORIGINAL - ya en aquella época el ala revolucionaria-socialista, que había sido derrotada el 30 de junio de 1934, prevalecía claramente en el movimiento nazi. junio de 1934, ¡como ya se podía ver por la denominación del SRP!), era un partido militar (el 95% de sus miembros eran antiguos miembros de la Wehrmacht) y era un partido enfáticamente nacionalsocialista (en la orden de prohibición de 1952 se llegó a acusar de que su cuerpo dirigente estaba compuesto principalmente por antiguos "viejos combatientes" (miembros del NSDAP antes de 1930) y nacionalsocialistas activos y de que reclutaba deliberadamente y con preferencia a dichos antiguos oficiales del NS para este cuerpo dirigente con el fin de convertirse en un punto de encuentro organizativo para las ideas del Tercer Reich. En un movimiento nacionalsocialista tan militante, tenía que surgir con toda naturalidad una élite militante en la tradición de las SA, un destacamento de asalto de soldados políticos.

*"La próxima lucha política para las elecciones de este año ha hecho necesaria la creación de un movimiento activo en los círculos del SRP. El nombre indica la importancia que hay que dar a este movimiento. Cada organización de distrito y local debe encontrar lo antes posible a las personas más activas que sean físicamente, en cuanto a edad y en cuanto a compromiso, capaces de comprometerse completamente con nuestros objetivos. Sólo si logramos organizar la prisa de nuestro pueblo, que ha de ser el portador de nuestro pensamiento, nuestro trabajo de partido será llevado por el éxito. Esto, a su vez, requiere una movilización de la generación de soldados de primera línea de la última guerra mundial. La orientación y activación de esta generación de acuerdo con nuestros objetivos garantiza no sólo la existencia de nuestro partido, sino el futuro de nuestro pueblo."*

Estas palabras del llamamiento fundacional del "Frente del Reich" hablan sin ambages de la tradición y el espíritu de las SA, documentando así que el nacionalsocialismo y su concepto del soldado político no perecieron después de 1945" El

Frente del Reich formaba el núcleo del SRP y reunía a aquellos miembros *"dispuestos a ponerse desinteresadamente al servicio de nuestro partido, prestando así el más alto servicio al pueblo mediante la voluntad de sacrificio"*. Su lema es: ***Yo no soy nada, mi pueblo lo es todo***".

De los 40.000 miembros del partido, 6.000 eran militantes del Frente del Reich. Tras espectaculares éxitos electorales locales y regionales de alrededor del 10% de los votos, el Partido Socialista del Reich, incluido su Frente del Reich, fue prohibido a finales de 1952. Comenzaba la larga noche del nacionalsocialismo.

Como ya se ha mencionado, los pequeños grupos ilegales constituyeron la primera forma de organización de los nacionalsocialistas después de la guerra. Aquí se describe un ejemplo tardío de estas pequeñas organizaciones secretas, para que estos esfuerzos también puedan salir del olvido: Completamente independiente del SRP, el "Freikorps Deutschland" fue fundado el 17.8.1951 por el antiguo miembro de las Waffen-SS Hermann Lamp. Este Freikorps contaba con unas pocas docenas de combatientes fanáticos - Hans-Ulrich Rudel era miembro honorario; reconocía al Gran Almirante Dönitz como Jefe de Estado y sucesor legal del Führer. Debido a sus actividades nacionalsocialistas, el Freikorps fue prohibido en febrero de 1953 y sus funcionarios arrestados en Hamburgo. La orden de prohibición establece:

**"A los miembros se les exige obediencia incondicional y estricto secreto. Cada miembro tiene que firmar un formulario de compromiso al ingresar y sólo se le da un número de tapadera o un alias. Incluso las tarjetas de afiliación sólo llevan números. Según las instrucciones de los dirigentes, el compromiso de adhesión debe estar rodeado de un "nimbo místico" para unir a los miembros en una "comunidad conspirativa". Se anuncia a los miembros que, en caso de negligencia, cada uno debe esperar "que la dureza de los Freikorps le golpee". En el programa, los Freikorps se comprometen con los "25 puntos revisados del programa del partido NSDAP"**.

Así es como nos imaginamos los primeros esfuerzos organizativos después de 1945. Y así es exactamente como se formaron y organizaron los grupos de combate independientes del NS en todas partes a principios de los años 70, el más importante de los cuales, el NS-Kampfgruppe Großdeutschland (NSKG), es prácticamente una nueva edición idéntica del Freikorps Deutschland y está activo exactamente treinta años después (1971 - 1973). De la organización exterior norteamericana del NSKG, bajo el mando del entonces joven de 18 años Gerd Lauck, surge en 1973 el movimiento clandestino NS más importante de la posguerra: el NSDAP/AO, que sigue activo hoy en día. No existe una continuidad personal entre los Freikorps y la NSKG: que yo sepa, ningún miembro activo de los Freikorps Deutschland pasó a formar parte del movimiento NS de la nueva generación después de 1968. Pero la tradición, el espíritu y la actitud del soldado político siempre

producen formas similares de organización, ¡un ejemplo alentador de la inmortalidad de nuestra idea!

Los años transcurridos entre la prohibición del SRP en 1952 y la fundación del Bund Deutscher Nationalsozialisten (BUNS) por Wolf-Dieter Eckart, como representante de la nueva generación de nacionalsocialistas, a finales de 1968, representan la "larga noche del nacionalsocialismo" en la historia de nuestro movimiento. Aparte del "Gauleiterkreis" en torno al antiguo secretario de Estado en el Ministerio de Propaganda, el Dr. Naumann, que también pertenece a los esfuerzos de principios de los años 50, no conocemos ninguna organización claramente nacionalsocialista en estos años. Pero incluso sin ninguna forma organizativa clara, el nacionalsocialismo sigue vivo y ha sobrevivido a la larga noche. Dos corrientes garantizan esta supervivencia:

Muchos nacionalsocialistas organizados en el SRP, que no dimitieron como la mayoría ni quisieron dejarse corromper por la prosperidad que ahora ablandaba poco a poco la resistencia de la vieja generación, trabajaron en organizaciones políticas nacionales reaccionarias.

Prácticamente todos los simpatizantes de nuestra actual *Gesinnungsgemeinschaft* de la vieja generación recorrieron el camino desde el SRP pasando por el DRP y el NPD hasta que finalmente encontraron el camino de vuelta a un inequívoco movimiento NS construido por la nueva generación después de 1968, o bien fueron ganados como jóvenes miembros del DRP y el NPD por estos viejos luchadores por el nacionalsocialismo. Este círculo de camaradas incluye a los dos miembros honorarios de la ANS Willi Krämer (portador de la Insignia de Oro del NSDAP, antiguo Jefe de la Oficina de Personal del Departamento de Propaganda del Reich y último adjunto del Dr. Goebbels en el Reich). Goebbels en el Sur del Gobierno del Reich - portador de cargos en el SRP y DRP, miembro del NPD y ANR) y portador de la Cruz de Caballero Otto Riehs (también SRP, DRP y NPD); el Jefe de Estado Mayor de las SA del NSDAP/AO y portador de la Insignia de Honor Dorada del HJ - el hombre con el nombre en clave "Armin" - siguió el mismo camino. Hay que mencionar a estos tres como representantes de todos aquellos camaradas que en su persona encarnan la tradición ininterrumpida del movimiento nacionalsocialista y que se habían puesto de nuevo a disposición con lealtad inquebrantable, ¡también para el movimiento NS de la nueva generación!

El camino a través de DRP, NPD y otras asociaciones nacional-conservadoras no podía traer ningún éxito para el nacionalsocialismo - sólo sirvió para la supervivencia de la idea en un momento en que no parecía haber las más mínimas perspectivas políticas para nuestro movimiento.

El único éxito de esos años se asocia al nombre del antiguo soldado profesional (Reichswehr desde 1930) y posterior miembro del SRP Hans Schiekora, que se

afilia al DRP en 1956, se hace con el control de la asociación estatal de Renania-Palatinado con sus camaradas nacionalsocialistas y, como presidente estatal, entra en el parlamento estatal en 1959 con el 5,1%. Pero el 27 de enero de 1960, la sección de Renania-Palatinado del DRP es prohibida como organización sucesora del SRP.

Pero si bien el nacionalsocialismo pervivió como idea en tales partidos, esencialmente reaccionarios en cuanto a organización y propaganda, gracias a muchos camaradas silenciosos, apenas desempeñó allí un papel como actitud política de los soldados ante la vida: ni el DRP ni el temprano NPD formaron un forn organizativo comparable a las SA o el Reichsfront: prevalecía claramente una actitud burguesa ante la vida, ¡no la de los obreros y soldados!

Fue diferente con la segunda corriente en cuya corriente el nacionalsocialismo sobrevivió a su larga noche: ¡las asociaciones juveniles nacionales! Aunque allí también prevalecía el compromiso formal con el Estado liberal-capitalista y su orden democrático, y aunque la mayoría de ellos no eran nacionalsocialistas conscientes y convencidos -aunque sólo fuera por la baja edad de una liga juvenil que empezaba con niños de seis años-, aquí pervivía una actitud ante la vida que combinaba una actitud de soldado con un compromiso político-nacional. Para los más mayores, sin embargo, el paso a integrarse en una organización clara e inequívocamente nacionalsocialista era sólo un paso corto, como pronto quedó patente cuando se reformaron las SA después de 1977.

El sistema también veía un gran peligro en este trabajo juvenil y perseguía constantemente a estos sindicatos juveniles con acoso y prohibiciones.

En 1948/49, las alianzas juveniles nacionales comenzaron su trabajo -los promotores de este trabajo eran en su mayoría antiguos miembros de grupos juveniles völkisch-nacionales del periodo de Weimar y jóvenes líderes de la HJ. Y adoptaron una postura clara frente al sistema que se estaba formando. Ejemplares de ello son las resoluciones de la "Gefahrtschaft" de orientación völkisch, fundada en 1950 por el titular del SPR, de febrero de 1951:

*"No estamos dispuestos a cooperar en modo alguno en la consolidación de las actuales condiciones del Estado alemán, que rechazamos por inadecuadas en todos los aspectos. No sentimos ninguna obligación interna o externa hacia el Estado actual. Somos de la opinión de que sus deficiencias no pueden ser remediadas por ninguna cooperación, sino que son inherentes a él."*

A pesar de toda la persecución, hasta 40.000 jóvenes pertenecían a asociaciones juveniles nacionales de este tipo antes de que la llegada de la prosperidad llevara a un núcleo duro también en este ámbito. Las prohibiciones, así como las tenta-

ciones del pensamiento de la prosperidad, representaron un terrible proceso de selección. Las prohibiciones eran:

- **Reichsjugend** bajo la dirección de Wegener 1956
  - **Reichsjugend** bajo la dirección de Höller (independiente del anterior 1959)
  - **Juventud Nacional de Alemania** prohibida el 12.1.1960.
  - **Bund vaterländischer Jugend** (uno de los grupos juveniles mejor organizados y más poderosos) prohibido a mediados de 1962 por "tendencias constitucionales antialemanas".
  - **Bund Nationaler Studenten**, prohibido 1961/62.
- Sucursal de Bad Bergzabern del Stahlhelm**, prohibida en 1966.

Cuando, 17 años más tarde, el 1 de mayo de 1983, el ANS/NA celebró en Bad Bergzabern el primer mitin nacionalsocialista del Primero de Mayo después de la guerra, los camaradas de Stahlhelm que habían pertenecido a este grupo local, prohibido en 1966, prestaron su apoyo organizativo. Así se cerró una y otra vez el círculo de la indestructible comunidad de ideas. Apenas dos años más tarde - en 1968- se fundó la BDNS, la primera organización claramente nacionalsocialista, ¡poniendo así fin a la larga noche y documentando el secreto cambio generacional que se había producido con éxito en aquellos años!

El movimiento más duro y con más éxito de aquellos oscuros años fue -como ya se ha mencionado- el BVJ, lo que también quedó claramente demostrado por las actividades militantes de algunos de sus combatientes. Un buen número de activistas del BVJ participaron en la lucha alemana por la libertad en Tirol del Sur:

Por ejemplo, en 1963, 14 jóvenes alemanes fueron investigados, sospechosos de participar en atentados con explosivos en el Tirol del Sur; dos estudiantes murieron en acciones de este tipo, convirtiéndose en testigos de sangre de una nueva generación de soldados políticos.

El movimiento juvenil nacional más antiguo que sigue existiendo en la actualidad -la Juventud Vikinga (JV)- demostró ser la organización más vital.

Fundada en 1950 bajo el nombre de Reichsjugend (Juventud del Reich) por el oficial del SRP Matthaei y reformada en 1952 con otros grupos bajo el nombre de Wiking-Jugend (Juventud Vikinga), la WJ sigue educando a niños y jóvenes a partir de los seis años en una convicción nacional-política y una actitud militar ante la vida. Antiguos y activos miembros de la WJ desempeñaron un papel decisivo en la formación de nuestra SA Storm el 8 de mayo de 1977, a pesar de que la propia organización se mostraba escéptica e incluso desdeñosa hacia nosotros, hasta que finalmente pudimos unir nuestras manos en camaradería durante una

operación conjunta en diciembre de 1984. Una organización juvenil no puede hacer hincapié en la lucha política. El trabajo de la WJ, sin embargo, produce jóvenes militantes que, cuando superan la edad del trabajo juvenil, ¡sólo pueden trabajar y luchar de forma significativa en nuestras filas!

La continuación de la vida y el cambio generacional que empezaba a producirse durante estos años también se puede ver en la propaganda ilegal que ha existido constantemente desde el final de la guerra. Estas "campañas de desprestigio" pro nacionalsocialistas y antijudías son, durante la "larga noche", la única prueba bastante abierta de supervivencia. Y en ellas se demuestra que los jóvenes entienden los símbolos, tabúes y palabras irritantes del Tercer Reich como signos de protesta, ¡la protesta más radical y decisiva posible contra el sistema burgués! Esta toma de conciencia es importante, ¡porque sin ella es incomprendible el eventual surgimiento y éxito de un movimiento abiertamente nacionalsocialista desde 1968!

Resulta fascinante ver cómo UNA acción propagandística de este tipo por parte de dos jóvenes activistas del BV -Arbold Strunk, de 23 años, y Paul Schöner, de 25-, en Colonia contra una sinagoga judía, en la noche del 24 de diciembre de 1959, desencadenó la mayor ofensiva propagandística nacionalsocialista hasta la fecha -y esto totalmente sin ningún respaldo organizativo por parte de una organización nazi ilegal, típica de los años setenta-

Sólo hasta el 28.1.1960, las autoridades policiales registraron 685 incidentes antijudíos; ¡234 personas fueron detenidas! - ¡El 76% de los activistas tienen menos de treinta años! En el transcurso de esta ofensiva propagandística en 1960, se identificó a un total de 1083 activistas, ¡el 50,3% de ellos menores de 30 años! No - ¡incluso durante la "larga noche" el nacionalsocialismo sigue vivo! Muy pocos de estos activistas están vinculados organizativamente a los grupos nacionales existentes, ¡actúan desde una actitud revolucionaria de protesta que sólo encontraría su expresión organizativa años más tarde!

En 1966, el Comité Federal para la Reforma del Derecho Penal escribió sobre el potencial del futuro movimiento nazi: "Según esto, las oficinas para la protección de la Constitución han registrado nominalmente a unos 3.000 "incorregibles" que han cometido delitos nazis o antisemitas convictos, o de los que se sospecha urgentemente que lo han hecho... De los delincuentes condenados, aproximadamente uno de cada cuatro pertenecía a una organización radical de derechas. El resto simpatiza con estas organizaciones. Una gran proporción de los jóvenes delincuentes fanáticos proceden de la clase dirigente de grupos juveniles nacionalistas prohibidos."

Apenas tres años después, se funda la Bund Deutscher Nationalsozialisten: comienza un nuevo capítulo en la historia de nuestro movimiento:

Entre 1964 y 1968, el campo nacional está completamente bajo la impresión de los sorprendentes éxitos electorales del NPD - en vista de este triunfo de la adaptación burguesa al sistema (entrada en 7 parlamentos estatales con entre el 5 y el 9% y más de 4000 representantes locales en parlamentos de ciudades y distritos), a pesar del considerable potencial que se acaba de describir, los esfuerzos organizativos nacionalsocialistas no tienen ninguna oportunidad - ni se intentan, como tampoco lo han hecho desde la prohibición del SRP. La fundación de la BDNS también es políticamente inútil. Su valor es simbólico: Nace el primer movimiento nazi de la nueva generación. Pero el efecto político a distancia del Bund también es considerable: a mediados de 1976 me uní al "Freundeskreis der NSDAP" (Amigos del NSDAP), que ha estado activo como organización sucesora desde que el BDNS fue prohibido en 1969, y así, en última instancia, ¡nuestra Gesinnungsgemeinschaft actual es la heredera de la escena NS de Hamburgo, que fue iniciada y llevada a la vida por el BDNS y Wolf-Dieter Eckart!

Sin embargo, el nacionalsocialismo sólo fructificó políticamente tras el fracaso del NPD en las elecciones al Bundestag de 1969, lo que se convirtió en el verdadero detonante de la lucha nacionalsocialista por la libertad, que ahora comenzaba con más fuerza año tras año. El sistema, que había combatido y derrotado a los pacíficos burgueses y adaptables nacionaldemócratas con odio y agitación, cosechó el surgimiento de un movimiento de jóvenes nacionalsocialistas revolucionarios ¡con el que no pudo lidiar!

La radicalización ya se puso de manifiesto en la fundación del "Ordnungsdienst" (Servicio de Orden) del NPD (OD), que se hizo inevitable debido a los violentos disturbios de los actos del NPD, y con el que, siguiendo una lógica interna, surgió por primera vez una organización de combate potencialmente revolucionaria de soldados políticos contra la voluntad de la dirección burguesa del NPD: muchos de estos caballos de batalla del OD llegaron más tarde hasta nosotros.

En 1970 se hizo un intento en Múnich de restablecer el NSDAP, pero fracasó, al igual que un segundo intento, más exhaustivo y mejor organizado, en 1976. Más prometedora fue la formación de los NS-Kampfgruppen, del más importante de los cuales -el NSKG- surgió el NSDAP/AO, que desarrolló el concepto más realista y mejor. Además de estos esfuerzos organizativos orientados al partido, surgen otros grupos del NS, que se forman en torno a un nuevo "líder". De todo esto no surge un movimiento unificado, sino todo lo contrario: la creciente fragmentación y rivalidad dominan la escena, que sin embargo crece numéricamente has-

ta contar con unos cientos de activistas víctimas y preparados.

1977 es la hora de los soldados políticos, que por primera vez vuelven a situarse conscientemente en la tradición de SA y abren así el camino a seguir.



**NS KAMPFRUF**  
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITSPARTEI AUSLANDS- UND AUFBAUORGANISATION

November 1944      September 1975      26. April 2007 (133)

**Der Kampf geht weiter !**

Seit 70 Jahren nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stiller als je zuvor in der Nachtgegend. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Identität von Massenmord, Völkermord, Verfolgung und Verbannung haben nicht ausgerottet, die Kern der genuine Idee unseres heilig gehaltenen Führers Adolf Hitler zu zerstört.

Alle Nationalsozialisten sind sowjetische Völker und Russenmenschen alten Schicksals an Schicksal an Kampf um die Erhaltung unserer weißen Völker.

Der Bewegung ist zwar nicht geworden, aber die Größe des biologischen Volkstums ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Die vorweltliche Legende ist also dabei, das Volkstum - gegen alle weißen Völker (Völkern) zu kämpfen. Neue Völker und Erben, Überwindung und Erneuerung.

OK "Nazi" oder "Hitler", als in "Wahlkampf" oder in "Propaganda", als auf "Propaganda" bezogen oder auf seine "Schicksal" andere Art. Jeder Nationalsozialist ist seine Pflicht!

Hitler!  
Gottard Lusch



**TROTZ VERBOT-NICHT TOT!**



**Boletín de Noticias NS**  
[www.nsdapao.org](http://www.nsdapao.org)

#1005      19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal  
**Entrevista con Molly**  
Tercera parte

**NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filosofía y el arte.**

**Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.**

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Humaredad ([www.movingthetimeline.com/truth.htm](http://www.movingthetimeline.com/truth.htm)). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Estas informaciones sobre una cosa y te encuentras con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueras un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la avalancha de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras




the **NEW ORDER**

Number 174 (133)      Founded 1975      April 26, 2007 (133)

**The Fight Goes On !**

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant idea of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialist and other racially-aware countenances and racial kinemen fight side by side for the preservation of our white folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all white folk. His means are non-white immigration, culture denigration, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battle, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitler!  
Gottard Lusch



**TROTZ VERBOT-NICHT TOT!**

# ¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas  
Cientos de libros en casi una docena de lenguas  
Sobre 100 webs en docenas de lenguas



**BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!**  
[www.third-reich-books.com](http://www.third-reich-books.com)



**NSDAP/AO**  
**Fight Back!**



[nsdapao.org](http://nsdapao.org)  
Contact us to find out how YOU can help!